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設営準備に
ご協力くだ
さい
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Agenda

注意事項
飲食可能

最近あったDebian関
連のイベント報告

前回の勉強会
Adam C Powell IV
来日
Dirk Eddelbuettel
来日

一年の勉強会を振り
返る
2009年、2010年、
2011年
qemubuilder

lxc

BSP, BSP, BSP
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2009年11月

注意事項
飲食禁止

最近あったDebian関
連のイベント報告

前回の勉強会

Debian Quiz

Debian ではじめる数
学事始め
Debian autobuilder
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Dirk Eddelbuettel

写真ない?
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Adam C Powell IV



. . . . . .

Hack Cafe

毎週水曜日、週に一回東京のどっかのカフェでハック。
http://twitter.com/debian_hackcafe

関西でも始めたようです。

http://twitter.com/debian_hackcafe


. . . . . .

2009年計画

...1 新年の企画 (アンサンブル荻窪開催)

...2 OSC Tokyo

...3 VAIO P インストール記録、カーネル読書会　ディストリビューション大集合 (小
林さん)(東京大学?)

...4 Git Handson (岩松)(あんさんぶる荻窪?)

...5 家 Debian サーバ vs 職場のネットワーク (千代田区都立図書館?1)

...6 DDTSS

...7 スペインにて開催

...8 Debconf 報告会

...9 Asterisk (東京大学?)、udev + HAL

...10 OSC Fall?　 (10 月 30・31 日)

...11 3D graphics 開発

...12 Debian サーバ+VMware + 各種 OS、他の仮想化ツール (vserver etc.)、忘年会

1http://www.library.chiyoda.tokyo.jp/

http://www.library.chiyoda.tokyo.jp/
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事前課題
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事前課題

...1 2009年を振り返って自分は何をしたか

...2 2009年を振り返ってDebian関連で世間では何が起こっ
たか



. . . . . .

上川純一

2009年を振り返って自分は何をしたか
2009年、半分くらいしか Debian勉強会には参加してません。
DDTSS をこそこそやってましたが、気づいたら今年は DDTSSのサー
バがとまったりといろいろと起きたようです。
Debianパッケージをぼちぼちとメンテナンスしていました。月に一回
以上は活動できていたと思います。
新しい開発の方向としては、 qemubuilder をいろいろといじっていまし
た。ARM向けの qemu をいじっているのが中心です。これがしたかっ
たのは Android 携帯をゲットしたからで、Android アプリもいくつか書
きました。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
ARMの携帯できる Linuxデバイスが一気に増えた気がします。日本初
の Android携帯 HT03Aが発売され、Sharpの Netwalker がリリースされ
ました。
Intel CPUの高速化はそこまですすんでいない感じですが、4コアの
CPUがリリースされて良い感じに盛り上がっていると思います。
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吉田俊輔

2009年を振り返って自分は何をしたか
Debian関係だと DDTSSでレビューを中心に 180件程度やっていたよう
です。DDTSSは休んだりやったり、まったりやっています。イベント
関連では 2月に Linux conf.auに行って、秋は JLSにボランティア参加、
KOFに行って関西 Debianの方とキーサインをしたりしていました。あ
とは例年通り？あんどきゅめんてっどでびあんのゴーストエディター兼
売り子として、某所で勉強会資料をまとめて本にして頒布しています。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
やはり Lennyリリースが一番でしょう。基本的に stableを使うチキンな
ので、メジャーバージョンアップは大きなニュースです。最近の Debian
は定期的にリリースされるので各種ソフトもバージョンが割と新しく、
便利に感じています。おかげで使いたいソフトのために、sid等からバッ
クポートしたり、そのほか tarボールからビルドする必要等も少なくな
り、またその場合の手間も昔 (woodyの頃)に比べてかなり減っており
ありがたいです。
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まえだこうへい

2009年を振り返って自分は何をしたか
ヨメに Debian (Sid)を使わせ始めた、Hack Cafe, Debian JP Project の
選挙管理委員、Debian 勉強会の運営や、はじめての ITP, DebConf9 参
加、はじめての執筆等、ちょこちょこやってきましたが、やろうと思っ
ていたことはなかなかできていないのが現状です。(ITPしっ放しにし
てしまっているし…。)
来年は、もうすこしマルチタスクで（要領良く）動けるようにしたい、
というかしないといかんなぁと思う年の瀬でした。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
OpenBlockS 600 が出ましたね。OpenBlockS 266 ほど面白みはないで
すが、スペックが上がっても消費電力が低い (5W)のは良いですね。
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やまねひでき
2009年を振り返って自分は何をしたか
以下で幾つかの項目に分けて振り返ってみます。
パッケージの作成と維持
主にフォントのパッケージについて追加を実施しました。以下が追加さ
れたパッケージです。

ttf-umefont - 「梅フォント」のパッケージです

ttf-umeplus - PCLinuxOSの標準フォント umeplus のパッケージ
です。

ttf-ipafont/ttf-ipafont-jisx0208/otf-ipafont - IPAフォントです。

ttf-monapo - monaフォントと IPAフォントの合成フォントです

ttf-sawarabi-gothic -「さわらびゴシック」フォントです。

ttf-misaki - 「美咲フォント」です。

ttf-kanjistrokeorders -「漢字の書き順」フォントです。日本語学習
者に人気です。

あとは ITP したまま作業が止まっていたり reject されて再調整ができて
いないのが幾つかありますので、それを片付けていければと思います。
翻訳作業
ウェブについては、Developers News の査読や翻訳作業、それから
po-debconf の更新と新規翻訳作業を実施しています。残念ながら
i18n.debian.net サーバが正常に稼働していないので、po-debconf の進捗
状況は昨年と比べてどの程度上がっているのかは不明ですが、後退はし
ていないはずです（現状で 70% 以上は作業している）。
あとは upstream で何かできれば、と思い、ここ数日ではあるものの
GNOME の翻訳更新作業に手を出してみています。2.30 リリースの頃
(2010/3 かな？) に慌てずに査読までできれば良いですね。
イベント／広報系な活動
Debian/Ubuntu活動関連で記事を少し書かせていただいたり、対談に参
加させてもらったりしていました。

Software Design 2009/07 特集「初心者にやさしく，ベテランも満
足！「Debian GNU/Linux 5.0（Lenny）をお勧めする理由」

Software Design 2009/10 「Debian GNU/Linuxカンファレンス
「Debconf9」取材レポート Debian開発者が集うスペイン 14日間」

ThinkIT「TOMOYO Linux徹底解剖 第 3回：Debianで TOMOYO
Linuxを使う」

ascii.jp「行っとけ！Ubuntu道場」

アスキーメディアワークス「週刊アスキー別冊 さくさく Ubuntu!」

また、イベントに幾つか参加しました。今年は体調が悪かったこともあ
り、昨年より少なめです (KOFとか行けなかった…)

Linux Consortium 10 Years Event !!「オープンソースデスクトップ
の未来」(2009/01)

第 17回オープンソーステクノロジー勉強会＠ GREE Labs
（2009/04）

Ubuntu 9.04 オフラインミーティング (2009/04)

Open Source Conference Tokyo/Fall (2009/11)

上記の中で、実質的に発表したのは GREE Labs だけでしたので、来年
はもう少し体調を整えて、ネタをかませれば、と思います。
Debconf9 参加
ようやく Debconf に参加することができました。が、とりあえず行っ
ただけで終わってるので、もう少し実績を積むことと英語でのコミュニ
ケーションを改善できればと思っています。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
うーん、世間というとそんなにインパクトは与えられていないかなーと
個人的には感じています。
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本庄弘典

2009年を振り返って自分は何をしたか
仕事が忙しく勉強会も欠席しがちでした。明日から頑張る。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
SmartQ5が出ました。
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キタハラ

2009年を振り返って自分は何をしたか
直接 Debian でなく申し訳ないのですが・・・。この秋、実家に ADSL 引
きまして、 Ubuntu インストールしたノート PC を置いてきました。
ネットサーフィン専用機ですが、得に文句もなく普通に使っているよう
です。debian 系 linux ユーザを一人増やしたということで。
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
同件多数かも知れませんが、 Lenny リリースですかね。世間へのインパ
クトは・・・、私のまわりではあまりなかったような？！
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日比野 啓

2009年を振り返って自分は何をしたか

Debian勉強会で Cや Perl以外の言語にも注目してもらおうと、
OCamlや Common Lispの布教活動をしました。

Debian勉強会で Common Lispネタの発表をしました。

2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか

lennyリリース。会社のマシンもアップデートが必要になって大変
忙しかった。

Debian勉強会の宴会でのヨタ話もきっかけの一つになって、日本
では初の OCaml特化イベント、 OCaml Meeting Tokyo 2009で開
催。みなさんに感謝。
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岩松 信洋
2009年を振り返って自分は何をしたか

Debian Developerになった。
Debian Developerになったので、スポンサーを行うようにした。い
ままでやってもらったことをやるように心がけるようにしている。

Debian JP Project Leader になった。
なぜか DJPL なっている。

Debian SH4 Port 復活
Debconf9にいって 他の Porterと作業ができたのが大きい。この
成果物を利用した製品も出たようです。

子供が生まれた
子供が生まれたので、生活が一変した。

2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか

Lenny がリリースされた

GPG鍵 4096R への移行

glibc から eglibc への移行
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吉野与志仁

2009年を振り返って自分は何をしたか
DDTSSは途中サーバが落ちていて滞っていましたが Translations: 165,
Reviews: 206 くらいやっていたようです．
2009年を振り返って Debian関連で世間では何が起こったか
やっぱり Lenny releaseでしょうか... 来年の kFreeBSD official 化（によ
る盛り上がり）に期待したいですね．
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Debian常識
クイズ
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Debian 常識クイズ

Debian の常識、もちろん知ってますよね? 知らないなんて
恥ずかしくて、知らないとは言えないあんなことやこんな
こと、みんなで確認してみましょう。
今回の出題範囲は
debian-devel-announce@lists.deban.org に投稿された
内容とDebian Project Newsからです。

debian-devel-announce@lists.deban.org
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2010年を計
画する
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2010年以降の Debian 勉強会のあり方。
今年までの活動

今年三人 DD になった。
今までは DD になるための話だった。

学生を巻き込むための課題
荻窪は学生にとっては地理的な場所が中途半端。東 (山
手線圏内)か、西 (八王子付近)。
学生に頼む場合は、忙しくなった場合の引き継ぎ方法
を考える必要がある。

来年以降の話
DD になったあとで必要な裏話 (出せる範囲)

学生を巻き込むための場所
発表者の偏り。
OSC自体の参加は必要だが、セッションやらないのは
ダメ。
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発表者の偏りの問題について

発表したいネタがあれば、思いついたら常に書き貯め
ておく。(by iwamatsu)

発表してくれる人を増やす必要がある。(by ara)

Debian に特化する必要はあるが、しすぎると新しい人
を巻き込みづらいかも。
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タイムライン 書き直そう!

2007 2008 2009 2010 2011
VT・
AMD-
V(仮 想
化 技 術)
が 普 及
(ML115!)、
玄 箱
(ARM)、
Open-
Blocks(PPC?)、
iPhone
登 場 、
HSDPA
月額 5000
円 く ら
い に 、
google
mobile、
VISTA リ
リース、
Leopard
リリース、
GPL3.0、
メ モ リ
2G がコ
モ ディ
ティーに、
SparcT2
がオープ
ン、ニコ
ニコ動画、

python
3.0 ruby
1.9
wine 1.0,
wine64
登場
RoR 2.0
登場で普
及に
4 コア・
64bit の
CPUがデ
スクトッ
プに普及、
Core2Quad
値下げ。
ニ コ ニ
コ 動 画
1000 万
ユーザ突
破、初音
ミクブー
ムに
地デジ関
連の PC
製品の普
及
勉強会の
普及 (楽
天とか)
公 衆 無
線 LAN
(wireless
gate)
携帯電話
の売上が
落ちる、
iPhone,
Android
登 場 、
emobile
100 円
PC 抱き
あ わ せ
(eeePC,
Dell
mini9)
Zaurus販
売終了。
Chumby
発売。
サーバの
仮 想 化
ESXi・シ
ンクライ
アント
MacBook
Air 発
売、無線
802.11n
が実機に
SystemZ10
発表
世界経済
の 崩 壊
(IT 投資
緊縮財政、
職を失う
人が増加)
FreeBSD
7 (mal-
loc, ZFS
?)
Debian次
世代育成
計画始動
Debian
Main-
tainer 制
度始動
セ キュリ
ティー
関 連
(OpenSSL
事 件 、
DNS
事件)
クラウド
関連が流
行?
Nintendo
DSi

政権交代, スパコン事
業仕分け, 円高
Windows7,Snow
Leopard 発売
Netwalker 発売
MacBook か ら
IEEE1394 が消えた。
メモリがDDR3に移行
中, メモリ高騰
マジコン販売取り締ま
り
ラブプラス,OSS を
使ったエロゲー登場
(OpenCV),AR,セカイ
カメラ
JLSで Linus来て大騒
ぎ
DD,2 世誕生
デジタルサイネージ
Google
Voice,Wave,Chrome,Chrome
OS,Go, 日本語入力,
徒歩ナビ
CouchDB
Twitter,*なうブーム
Eye-Fi,Kindle2,DS
LL,PSP-GO,POKEN
Cell 終了のお知らせ
tile window manager
boom ?
Lenny リリース
Debian 結婚ブーム
デスクトップ、4コア、
8GB
ノートパソコン、2 コ
ア、4GB
Linux が標準インス
トールの PC。(Dell)
SSD の値段と容量が
こなれる (まあまあ)
HDDがなくなる?高く
なる?(ならず)
SSD特化した FSが出
てきた
ipv6 使えるようになっ
てる (来年)
DL禁止法? torrentに
逆風?

Debian OAuth
サービス開始の
お知らせ
SolidICE 使った
Debian VDI サー
ビス開始のお知ら
せ
Chrome
OS,Android
統合のお知らせ
Willcom 終了の
お知らせ
Netbook, クラウ
ド,Amebaなう終
了のお知らせ
Debian Cloud リ
リースのお知らせ
10GbE,SSD 普及
新 iPhoneリリー
ス
自民復活
SIMロックフリー
延期のお知らせ
新 Android 端末
(日本以外)
次 世 代 用
FS:btrfs,NILFS
Lenny and Half
リリース
Squeeze リ
リ ー ス 遅
延,kFreeBSD,SH4
オフィシャルアー
キテクチャに
ToyStory3リリー
ス
消費税上昇に伴う
繁忙期
クラウドにより、
単純なホスティン
グ業者がつづかな
い? 一部は自社で
もつようになる?
USB 3.0 搭載、
wireless USB vs
Bluetooth ?
組み込み CPU
は Atom に統
一?Arm は残っ
てる?
ruby 2.0 リリー
ス?Perl6 リリー
ス?

Windows ドラ
イバシグニチャ
チェックがなく
なる
IEEE1394終了
のお知らせ
LTE が徐々に
普及
地デジ延期のお
知らせ
Debian 11 日
本開催
Google に統合
(オフィスソフ
ト、グループウ
ェア、メール、
ファイルサーバ
止めようぜ運
動)
Scala のエン
タープライズ利
用
Windows11 リ
リース
C/S を意識せ
ずにアプリ開発
できる環境 (コ
ンパイラが自動
判断)
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SWOT

できたこと できなかったこと チャンスとなるもの 脅威となるもの
DD,2 世誕生 Debconf10 in

Japan
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SWOT 2

チャンスとなるもの 脅威となるもの

で
き
た
こ
と
で
き
な
か
っ
た
こ
と
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qemubuilder
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lxc
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lxc
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Bug
Squashing
Party
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Beer Sip-
ping Party
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手続き

ビールを手に取って
乾杯
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次回の勉強会

2010年 1月: 東京大学で年初の BSP

2010年 2月: 木更津開催
2010年 2月: OSC Tokyo Spring
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